
 

 
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo 

e.p.c. al Presidente del Consiglio 
 
 

Interpellanza ai sensi dell’articolo 24, comma 2 del Regolamento del Consiglio Comunale  
da inserire all’odg del prossimo Consiglio Comunale  
 
oggetto : Servizi educativi estivi 
 
Considerato che la graduatoria per accedere ai servizi educativi estivi organizzati per la fascia di età 3-
6 presso la scuola Bruno Ciari di Vada è uscita dopo il 15 giugno non pensate che le famiglie che 
hanno presentato domanda si troveranno in difficoltà , visto il poco tempo rimasto per trovare 
un’alternativa? 
La lista di attesa è di ben 34 bambini , avete organizzato un eventuale incremento di posti? 
Perché la graduatoria e la lista di attesa non presentano il punteggio e dopo che è stata pubblicata la 
domanda ,dove si poteva leggere come venivano attribuiti i punteggi ,non è stata piu’visibile? 
Visto che per la fascia 0-3, invece non è stata pubblicata la graduatoria, ma sono state contattate 
direttamente le famiglie, qual è la situazione? Quanti bambini potranno usufruire del servizio e 
quanti invece sono in lista di attesa? 
Per entrambe le fasce di età non avete pensato ad un contributo per chi escluso dai servizi comunali 
si deve rivolgere ai privati? 
 
 
 
 
Rosignano M., li 24/06/2023                                               Elisa Becherini 
                                                                                                  Mario Settino 
                                                  
 
 

         
 

  


